
Protokoll der Generalversammlung 2019 

 

 

 

 

Mittwoch, 3. April, 20.00 Uhr, im Alten Steinshof 

Die Einladungen zur GV wurden am 7. März versandt. 

Das Protokoll wird in der Webseite aufgeschaltet. 

 

 
 

Vorstand:  Karin Götz, Präsidentin    Willi Furrer, Vizepräsident 

Res Buchmann, Aktuar    Elsa Bittesnich, Kassierin 

Brigitte Hediger, Bänkliwartin   Marianne Brühwiler 

 

Begrüssung der Mitglieder und Gäste von VV Bauma, Bäretswil und Hittnau. 

Karin Götz heisst alle herzlich willkommen. 

Es sind 21 Gäste anwesend. 

1. Protokoll der GV 2018 vom 23. März 2018 

Die Protokolle wurden an die Mitglieder versandt und liegen auf. 

→Das Protokoll der GV 2018 wird abgenommen. 

2. Jahresbericht und Informationen der Präsidentin 

2. Januar:  Ausrichtung des Neujahrs-Apéros in der Tanne, zus. mit dem VV Bauma 

23. März:  GV 2018 und Vortrag über die Fledermäuse 

durchs Jahr:  Pflege der Wanderwege, Bänke und Versorgen der Feuerstellen. 

    Dank an Marianne Wagner für das Betreuen der Blumenkistli und an 

   Peter Strub für die Gestaltung und Führung unserer Webseite. 

   Der Vorstand traf sich zu 3 Sitzungen. 

27. Mai:  Gemeindewanderung, zusammen mit VV Bauma, Bäretswil u. Hittnau: 

  „Auf verschiedenen Wegen zum Grillplausch auf der Habrüti.“ 

  (Leider nahmen nur wenige SternenbergerInnen teil). 

1. August:  Das Höhenfeuer war wegen des Hitzesommers nicht möglich. 

  Einsetzender Regen zwang uns, die Festbänke vom Schulhausplatz vor den ehem.  

  Kindergarten zu verlegen. Es war trotzdem vertraut u. gemütlich. 

29. Nov.:  Chlaushöck mit/bei VV Bauma im Restaurant Tanne. Ein schöner und gemütlicher  

  Anlass, der die beiden Vereine verbindet. 

Die Leistungsvereinbarung mit dem VV Bauma ist in Kraft. Wir erhalten die Hälfte des Beitrags der  

  Gemeinde. Dadurch und mit unsern Mitgliederbeiträgen und der Spende des  

  Gemeinnützigen Vereins sind unsere Finanzen gesichert. 

Ab 2019 haben wir je einen gegenseitigen Delegierten an unseren Sitzungen: 

  Walter Schneider aus Bauma, Res Buchmann aus dem Sternenberg 

→ Der Jahresbericht wird abgenommen. 

 



3. Jahresprogramm 2019 

2. Jan:   Neujahrs-Apéro in der Tanne 

3. April:  GV 2019 

1. August:  Fackelzug und Höhenfeuer im üblichen Rahmen 

18. Aug: Gemeindewanderung in Bäretswil 

… Nov:  Chlaushöck mit VV Bauma 

Blumenkistli, Wanderwege, Bänkli und Feuerstellen 

Im Mai wird der Flyer „Sternenberg“ mit wenigen Änderungen neu gedruckt. 

Er ist beliebt und liegt bei „natürli ZO“ und auch auf der Gemeinde auf. 

Es gibt keine weiteren Anregungen oder Fragen. 

→Das Jahresprogramm wird angenommen. 

4. Abnahme der Jahresrechnung 2018 und Genehmigung des Budgets 2019 

Die Abrechnung wird detailliert erklärt (Kopien aufliegend). 

Die Rechnung weist Einnahmen von 7‘196.- Fr. und Ausgaben von 5‘029.75 Fr. aus. 

Damit haben wir einen Zuwachs von 2‘166.25 Fr. und einen Bestand von 23‘401.70 Fr. 

Der Beitrag der Gemeinnützigen Gesellschaft Bauma von 500.- Fr. und Mitgliederbeiträge                 

von 1‘510.- Fr. werden verdankt. 

Der Revisor Adrian Mäder hat die Rechnung eingehend geprüft und empfiehlt sie zur Abnahme. 

→Die Rechnung 2018 wird abgenommen. 

Budget 2019: 

Elsa Bittesnich hat die Abrechnung 2018 und das Budget 2019 gegenübergestellt. 

Der Druck des Flyers bringt zusätzliche Ausgaben von 2‘500.- Fr. 

Wir erwarten einen Überschuss von 530.- Fr. 

→Das Budget 2019 wird angenommen. 

5. Mutationen und Wahlen 

Brigitte Hediger tritt nach 10 Jahren aus dem Vorstand zurück. Ihre Arbeit wird mit 

Applaus verdankt. Sie erhält ein Glas Honig und einen Gutschein für ein feines Essen. 

Sie schaut auf intensive Einsätze zurück - und bietet ihre weitere Hilfe an. 

Neu tritt Peter Strub, Gfellstrasse 41, Sternenberg, in den Vorstand ein. Er ist bekannt und wirkt schon 

länger mit. 

→ Er wird mit Applaus gewählt. 

→Wieder gewählt wird auch Adrian Mäder als Revisor. 

→Die Präsidentin, Karin Götz, und der Vorstand werden durch Handerheben und mit Applaus 

bestätigt. 

Peter Kaul dankt dem Vorstand für die viele Arbeit und die Pflege der Einrichtungen aus seiner Zeit. Er 

bietet seine weitere Hilfe an. 

6. Anträge und Mitteilungen von Mitgliedern 

-Daniel Bühler teilt mit, dass er - zusammen mit Mike Mitchell - schon einiges für das 

Naherholungsgebiet Sternenberg erreicht habe: Eingaben an Gemeinderat u. Polizei, Ausdehnung der 

50-er Zone bis Katzenheim, vermehrte Kontrollen durch die Polizei. 

-Hans-Rudolf Koch teilt mit, dass der VV Bauma am 16. Mai 2020 sein 125-jähriges Jubiläum feiert. 

 



7. Verschiedenes – Es steht nichts mehr an. 

Schluss der GV: 20.30 Uhr 

Protokoll: Res Buchmann 

Zweiter Teil: Film „Bahnhofhalle Bauma“ 

Hansruedi Huwiler zeigt seinen Film über die Geschichte, den Rückbau und den Wie-der-Aufbau der 

Bahnhofhalle Bauma. Ein sehr eindrückliches Beispiel von anspruchsvoller Handwerks-Arbeit und ein 

schöner Film. Wir können stolz sein auf dieses historische Bauwerk. 

Dritter Teil: Gemütliches Beisammensein 

in der Wirtsstube von Sabine Sieber bei einer kalten Platte. 


